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Juste moi Guylaine 

 

Par : Guylaine Garneau 

 

Bonjour, 

Dieu me parle à travers mon intuition, mais je dois 

me concentrer ce qui est difficile pour moi.  

Dieu me parle à travers les personnes que je côtoie et je dois 

reconnaître l'amour et le respect que je reçois de mes frères et 

sœurs en Jésus. C'est super beaucoup. Un immense cadeau du ciel. 

Dieu me demande de faire preuve d'humilité dans ma tête et mon cœur, de travailler activement 

à ne pas laisser mon super ego tout contrôler et m'induire en erreur constamment. 

Dieu me demande d'écouter et je fais la sourde oreille. Je m'engourdie avec la nourriture de 

toutes sortes, ma drogue à moi. Ce qui me mène nulle part. 

Dieu me demande de Lui faire confiance et de m'abandonner à Lui, alors que je voudrais et 

persiste à faire qu'à ma tête dans tous les domaines de ma vie.  

Aussi Dieu me demande de persévérer, de m'accrocher et de m'abandonner à Lui. Dieu est très 

exigeant, mais Il m'a donné la Vie en abondance. 

Finalement, Dieu m'invite à la prière et à l'AIMER ainsi que mon prochain et moi-même.  
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Écoutons, Dieu nous parle 
 

 

Par : Jean Roy 
 

 

Saviez-vous que Dieu tient une grande conversation sur la rivière 

Magog à Sherbrooke? 

J’ai le grand 

privilège d’habiter sur le 

bord de la rivière 

Magog. Un de mes plaisirs, c’est d’y faire des 

balades en kayak. 

Chaque randonnée est différente. La force 

du vent, l’intensité du soleil, la forme des 

nuages, la ramure des arbres, les plantes qui 

sont en fleurs, c’est chaque fois différent. Mais 

c’est toujours beau. 

Presqu’à chaque fois, il y a un petit spécial. Une maman cane avec ses petits. Un grand héron 

qui s’envole. Des poissons que l’on peut admirer quand il n’y a pas de vagues. Une tortue qui se 

chauffe au soleil. Très rarement, un aigle pêcheur qui plonge et remonte avec sa proie. 

Un de mes voisins aime s’assoir au 

confluent de la rivière et d’un ruisseau sur son 

terrain. Il dit qu’après quelques minutes 

d’immobilité, les animaux ne le remarquent plus. 

Il peut alors les voir en activité : oiseau, écureuil, 

rat musqué, ou autre surprise. Le calme met les 

animaux en confiance, et ouvre son regard.  

De la même façon, quand je pagaie 

rapidement, mon kayak fait s’éloigner canards et 

poissons, et mon regard reste en superficie. 

Mais si je navigue lentement, la nature sera plus en harmonie avec moi, et moi avec elle, je verrai du 

beau. Du beau qui est déjà là.  

Ainsi en est-il, il me semble, de ma conversation 

avec Dieu. Si je prends mon temps, je peux croire que 

Dieu me parle continuellement. Il me dit, entre autre : 

« Regarde la création, comme c’est beau. » Enfin, 

c’est peut-être moi qui me le dis… Mais j’aime croire 

que quand je suis en contact avec le beau, le bon, le 

bien, je suis en contact avec Dieu. 

À travers la création, les amitiés, les 

engagements, les rencontres, heureux suis-je quand 

j’entends mon Dieu me murmurer qu’il m’aime… 
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Écoutons, Dieu nous parle… 
d’amour et de  poésie 

 

Par : Jacques Trudeau 

 

Pour nous, le monde entier est un don de Dieu. La création est un signe que Dieu 

nous aime.  Au travers elle, Il nous parle. Que peut-Il nous dire?  «Et Dieu vit que cela 

était bon» (Genèse 1, 10).  Il a créé un monde abondant, revigorant et rempli de beauté. Dieu nous 

parle, Il me parle. 

 
Lorsque, tout jeune, je courais au ruisseau sur la terre de mon 

grand-père, 

je t’écoutais mon Dieu, tu me disais : je t’aime! 

Lorsque l’on fêtait en famille la fête de Noël et les autres journées 

de l’année, 

je t’écoutais mon Dieu, tu me disais : je t’aime! 

Lorsque je partais pour l’école, 

je t’écoute encore, tu me disais : je t’aime. 

Lorsque le chant des oiseaux me monte aux oreilles, 

je t’écoute mon Dieu, tu me parles de ta nature. 

Lorsque je gravis le mont Rundle, dans les Rocheuses.et le vent 

qui me parlait de Toi et le paysage aussi, je t’écoutais mon Dieu. 

Lorsque je vis mon quotidien avec Lauréanne, 

je t’écoute mon Dieu, tu me parles d’amour. 

Lorsque je rencontre les gens de La Maison, 

je t’écoute mon Dieu, tu me parle de fraternité. 

Lorsque je prenais des vacances au lac Aylmer, 

je t’écoutais mon Dieu, tu me parlais de repos. 

Lorsque je vois ta nature avec ses écosystèmes, 

je t’écoute mon Dieu. Tu me parles de plus en plus, de souffrance, de problèmes de pollution, de 

disparition des espèces, de crises environnementales, de climat. 

Traiter avec mépris, cette nature, ce cadeau que tu nous donnes,  

c’est mépriser celui-là qui le donne. 

  

Dieu me parle en tout  temps! 

  
En terminant, je vous offre les paroles de «L'hymne à la beauté du monde » de Luc Plamondon : 

 

Ne tuons pas la beauté du monde 

Chaque fleur, chaque arbre que l'on tue 

Revient nous tuer à son tour  

 

Ne tuons pas la beauté du monde 

Ne tuons pas le chant des oiseaux 

Ne tuons pas le bleu du jour 

 

Ne tuons pas la beauté du monde 

La dernière chance de la terre 

C'est maintenant qu'elle se joue 

 

Ne tuons pas la beauté du monde 

Faisons de la terre un grand jardin 

Pour ceux qui viendront après nous 
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Écoutons, Dieu nous parle 

 

Par : Michel Denis 

 

“Écoutons, Dieu nous parle”, le thème proposé se mélange bien 

avec le pèlerinage Marial que je viens de vivre, dont le sommet était la 

belle fête de l’Assomption de Marie. Dieu nous a parlé dans le silence 

qui était, en quelque sorte, la trame de fond de notre pèlerinage à pied; 

21 personnes ont voulu vivre un temps prolongé d’écoute des profondeurs de leur 

cœur habité par Dieu, habité par Marie.  

Je dirais que le maître mot de notre pèlerinage, c’est le mot : « fraternité ». Ce grand désir était 

pour moi palpable, puissant et combien, dès le départ, source d’espérance, dans un monde où 

individualisme, solitude et dépression sont au menu. « Le bonheur n’est pas dans l’abondance des 

biens matériels mais dans la douceur du cœur à cœur 

avec nos sœurs et frères en humanité » (sœur 

Emmanuelle). 

Ce grand désir de vivre la fraternité entre nous et 

en communion avec notre monde a pris sa source, 

pour une bonne part, de cette grâce donnée à 

madame Suzette Gill, femme qui est à l’origine de 

notre pèlerinage « Marie-Reine de la Paix » (début 

1984). Fraternité et paix nous parlent de cœurs à 

l’écoute, de cette ouverture aux autres, dont 

souhaitent ardemment notre pape François. Qui dit 

fraternité me parle fortement de cette source 

justement, le cœur à cœur avec notre Dieu et avec Marie. J’ai offert, dans ce sens, deux paroles qui 

me tiennent à cœur, sortes de guides pour notre pèlerinage; une du bienheureux Carlos Acutis : 

« Plus je me nourris de Jésus, plus j’augmente ma capacité à aimer » et la deuxième, du Père Yves 

Girard : « Le plus grand service que nous pouvons donner aux autres, c’est nous laisser aimer ». Il va 

sans dire que le silence et l’animation ont voulu favoriser cet accueil, de prendre le temps de se 

nourrir pour semer. 

J’y ai vu, tout au long de notre pèlerinage de trois jours, de si belles personnes d’origines 

diverses (Colombie, Mexique, Argentine, Québécois), marcher ensemble avec la Vierge Marie; elle 

est, non seulement la première en chemin mais aussi celle qui habite chacun de nos cœurs. Que 

d’occasions nous ont été données pour expérimenter ce vivre ensemble; l’apport des forces, dons et 

même limites de chacun, chacune, ont fait merveilles. Le silence, comme trame de fond, a favorisé 

notre écoute et notre désir d’être semeurs de joies entre nous et au sein de toutes ces personnes 

généreuses qui nous ont accueillies dans leur chez-soi. Eucharisties, paroles de Dieu, paroles 

méditatives, chapelet, belle nature, rencontres et partages de notre vécu; voilà des ingrédients de 

qualité, qui ont été assurément porteurs de vie en abondance. Bien sûr, comme personne humaine 

dans notre vie ensemble, il y a eu des hauts et des bas, donc des occasions offertes aussi pour 

communier avec notre monde souffrant; pensons juste aux changements climatiques et ses 

conséquences; d’ailleurs que d’intentions de prière nous avons apportées au Sanctuaire de 

Beauvoir… Nous avons vécu une sorte de fraternité universelle, à l’exemple des journées mondiales 

de la jeunesse qui venaient de se terminer. 
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Je m’en voudrais aussi de ne pas vous dire ma joie de nos 

rencontres fraternelles lors de la belle fête de l’Assomption, au 

sanctuaire de Beauvoir. J’ai trouvé tellement beau de vivre un bon 

moment ensemble, marcheurs, paroissiens de la communauté St-

Esprit, membres de La Maison Les Béatitudes et autres personnes 

présentes en cette journée pleine de soleil. Que dire de la joie de se 

donner la main ensemble, à la fin de la rencontre d’animation dans 

l’après-midi, en écoutant le chant : « Merci Marie », de Jean-Claude 

Gianadda.  

« Écoute, Dieu nous parle », je crois que nous avons écouté Dieu 

nous parler et nous l’avons partagé cette parole présente en chacun 

de nos cœurs, beau message pour un monde qui, je dirais, a une tendance forte à mettre notre Dieu 

sur les tablettes (pas besoin de ce Dieu); un Dieu qui a une tendresse sans fond à nous faire goûter. 

Lors de ce court pèlerinage, je crois que nous avons pu être davantage disponibles pour écouter 

ce Dieu de tendresse et aussi pour partager cette tendresse de Dieu en chacun de nous. Voilà, je 

crois, la recette pour notre Église et pour notre monde; oui, dire au monde par nos paroles, notre vie 

et notre fraternité, qu’il y a un Dieu qui habite le cœur de chaque être humain et dont sa seule 

puissance, c’est l’amour. « Ce que les êtres humains recherchent, dit un moine chartreux, c’est de 

rencontrer un être de paix ». Nous avons chanté d’ailleurs si souvent le chant : « Ave, Reine de la 

Paix »; je conclus en te disant tout simplement merci, Marie, pour le bel héritage du pèlerinage Marie-

Reine de la Paix! 

 

 

Où sont passées les oreilles de Branchi ? 
 

Par : Christine Blais 
 

Verdie, un gentil arbuste de 10 ans, 

va visiter Violonus, un arbre géant de 

823 ans et lui raconte les péripéties de 

son oncle Branchi. 

Verdie : Violonus, trouves-tu ça normal, toi, que 

lorsque mon oncle Branchi va acheter du blé d'Inde 

dans un kiosque, il commence par éplucher des blés 

d'Inde quand il est au pavillon de blés d'Inde pour 

vérifier s'ils sont bons puis qu'il achète ceux qu'il trouve 

avantageux ?  Est-ce Dieu qui l'incite à se comporter ainsi ? Est-ce que mon oncle écoute la voix de 

Dieu en lui ? A-t-il perdu ses oreilles quand il va acheter cette nourriture de cette façon ? Pourquoi 

fait-il ça ? 

Violonus : Qu'en penses-tu Verdie ? 

Verdie : J'ignore si ça vient de Dieu, si mon oncle a ses oreilles quand il va au kiosque et de 

quelle façon Dieu essaie de lui parler quand il veut lui dire quelque chose. Lui parle-t-il par des 

images intérieures, des sons ou par des émotions ? Mystère et boule de gomme. Cependant, le 

commerçant du kiosque ne doit pas être très content quand Branchi se comporte ainsi et les 

consommateurs autour de lui non plus. 
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Violonus : Ou bien Branchi ne s'est pas levé du bon pied ce matin-là ou il n'a pas d'oreilles ou il 

ne veut pas du tout entendre cette voix-là en lui. 

Verdie : Que pouvons-nous y faire ? 

Violonus : Il est responsable de ses comportements. Cependant, la seule chose à faire serait 

d'attendre qu'il soit prêt à entendre ton opinion sur ce sujet. Alors tu pourrais lui dire ce que tu 

penses. 

Verdie : Merci Violonus. Je n'y manquerai pas.  

Ainsi Verdie s'en retourne chez lui le cœur soulagé attendant de pouvoir dire à son oncle le fond 

de sa pensée. 

 

 

Écoutons, Dieu nous parle 

 

Par : Marie-Thérèse Mailloux 
 

Dans nos vies, souvent il nous arrive des événements que nous ne comprenons pas. 

Nous nous disons, quelle chance j’ai évité un accident. J’aurais pu me faire frapper. 

Comment ai-je pu trouver la bonne solution à mon problème? Fantastique, avoir 

rencontré le bon médecin pour mon problème de santé. Je me sens tellement mieux. Et 

je pourrais ajouter de nombreux exemples du même genre.  

Quand nous vivons de telles expériences nous avons l’impression d’être fantastique, 

extraordinaire, génial. Pourquoi ces choses nous arrivent, comment nous arrivent-elles? 

Quand je parle en nous j’ai la sensation de m’éloigner de mon sujet et de m’en déconnecter. 

«Écoutons, Dieu nous parle», j’ai le goût de dire, Dieu me parle. Aussi c’est au je que je veux 

poursuivre ma réflexion.  

Il m’arrive souvent de poser des gestes, de dire des paroles ou juste d'écouter passivement, sans 

trop savoir pourquoi. Après coup je me dis, quel hasard, quelle coïncidence, quelle chance, mais 

pourquoi? D’où me vient une telle réaction?  

J’avance dans la vie sans trop réfléchir. Je me trouve bonne, capable. Je me pense forte, je n’ai 

besoin de rien ni de personne. Je suis fière de moi. Et pourtant!  

Et si c’était vrai que Dieu me parle? Je n’ai pas souvenir d’avoir entendu le son de sa voix. Je ne 

l’ai pas rencontré au coin de la rue. 

Personne ne peut nous le décrire. Pourtant, Il me parle par la nature, la beauté du lever du jour, 

du coucher de soleil. Il me parle des animaux, des plantes, des fleurs. Dieu me parle aussi par les 

humains que je rencontre tout au long de ma vie. Par les événements qui surviennent sans que je ne 

les ai prévus.  

Pour entendre et comprendre le langage de Dieu je 

dois, en premier, faire silence pour être capable 

d’écouter car dans le bruit, l'excitation il m’est impossible 

de détecter son message. Dieu me parle dans mon 

cœur. Il me guide comme une maman, un papa qui tient 

son enfant par la main pour le guider sur son chemin.  

Dieu me parle, Dieu nous parle. Quelle chance, quel 

cadeau, quelle joie! 



7 

Écoute 
 

Par : Jean Roy 

 

Écrit pour la « Montée St-Benoît », 

 septembre 1980 

 

 

Écoute… 

Ouvre tes sens, sois attentif à ce qui t’entoure, prends le temps de 

t’arrêter. Le monde qui t’environne n’est-il pas plein de sons, de couleurs, 

de goûts, d’odeurs, de sensations? Les as-tu déjà toutes découvertes, 

connais-tu déjà toutes les richesses de la terre? 
 

Écoute… 

Même les plus petites choses te parlent, te crient leur existence. La plus 

humble des fleurs n’est-elle pas aussi merveilleuse que le plus immense 

séquoia? Chaque être n’est-il pas assez important, simplement parce qu’il existe, pour que tu 

t’attardes à l’écouter? 
 

Écoute… 

Par tout ton corps, ton cœur, ton âme, écoute ce que tu n’entends pas, porte attention à ce que tu ne 

vois pas, palpe ce que tu ne touches pas. L’essentiel est invisible pour les yeux… 
 

Écoute… 

Supprime les barrières de l’habitude, du préjugé, du « catalogage », du « déjà-vu », de l’ennui, et 

écoute avec ton cœur d’enfant. 
 

Écoute… 

En toi-même se trouvent mille ressources qui te sont encore inconnues. Ton monde intérieur est un 

jardin qui ne demande qu’à être exploré, cultivé et soigné, afin d’en cueillir tous les fruits. 
 

Écoute… 

Près de toi, tant d’individus possèdent une si grande diversité d’expériences, de vécus, de potentiels, 

de joies, de souffrances, d’espoirs… Chacun ne vaut-il pas d’être écouté pour ce qu’il est? 
 

Écoute… 

Écoute la vie qui jaillit de partout, toujours forte malgré la mort. Écoute les mystères de la création, 

toujours insaisissables malgré nos raisonnements. Écoute la puissance de l’amour, qui fait vibrer la 

vie. 
 

Écoute… 

Écoute, et tu entendras Dieu. 
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L’essentiel de l’écoute 

 

Par : Lise Morin 

 

Bonjour,  

Dieu nous parle en tout temps et en des 

langues illimitées. Par ses paroles, il est le chemin, la 

vérité et la vie. Il prend racine dans mon coeur. Je 

manquerais l’essentiel de ne pas l’écouter et vibrer de ses 

dons divins. 

Je dois m’inspirer de son amour et voir dans mon prochain ses beautés. Pas toujours facile 

parfois, je l’avoue. Je me sens mieux lorsque je demande au Seigneur de m’aider à accorder les 

cordes de mon âme. 

Le silence de ma prière m’invite davantage à une meilleure écoute. Je récolte ainsi une paix plus  

profonde. 

L’écoute est un grand don à acquérir dans toutes les sphères sociales mais la plus importante 

réside chez Dieu. 

 

 

Activités aux Béatitudes 
 

Par : Jean Roy 
 

Fête de Miville Allaire – 7 juin 2023 

Miville a célébré ses 70 ans entourés de ses amis. 

Après la messe et le repas, le comité des fêtes a 

présenté plusieurs jeux inspirés de ses intérêts. Nous 

avons fait une « croisière », Miville a joué au hockey 

et fait une partie de pêche… Bien du plaisir durant la 

soirée. 

 
 
 
 
 

Prière et fraternisation – 26 juillet 

Reprenant une formule inventée 

pendant la pandémie, 17 personnes, 

réparties dans 3 maisons, ont participé à 

un temps de prière, pique-nique et 

fraternisation. Un moment pour se 

détendre ensemble et partager en petits 

groupes. La prochaine rencontre « prière 

et fraternisation » aura lieu en novembre. 
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Pique-nique et animation à Beauvoir - 15 août 

Les membres de la communauté étaient 

invités à participer aux activités du Sanctuaire 

de Beauvoir pour la fête de l’Assomption.  

Le beau temps a permis que la messe se 

déroule à l’extérieur, précédée d’un chapelet 

animé par Michel Denis. 

Puis, une douzaine de personnes se sont 

rassemblées devant l’église pour le repas, et 

ont ainsi profité du magnifique paysage. 

 

En après-midi, l’équipe de la Marche 

Mariale a présenté le pèlerinage. Cette année, 

la Marche s’est déroulée du 11 au 13 août. 

Plusieurs actions de grâce ont été exprimées 

par les participants de la Marche.  

 

 
 

 
Cellule de prière 

 

Par : Jacques Trudeau 

 

Savez-vous, que l’automne, l’hiver et le printemps un petit groupe de 

personnes se réunissent aux deux semaines pour prier ?  

Le groupe se compose d’une dizaine de personnes en majorité membre 

de La Maison Les Béatitudes. La rencontre dure une heure, elle est 

parsemée de partage d’évangile, d’action de grâces, d’intentions de prières, 

de chapelet… 

Pour moi, c’est un beau moment de recueillement 

 

 
Décès d’Alain Filion 

Témoignage au salon funéraire, le 3 juillet 2023 
 

Par : F. Jean Beloin 

 

Alain a été bénévole à La Maison Les Béatitudes pendant une vingtaine d’années. Il 

est décédé lors d’un accident de la route le 20 juin 2023. 

Aujourd’hui, lorsque je repense à Alain, 3 mots caractéristiques me reviennent en mémoire : 

Informatique, perfectionniste et ami. 
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J’ai connu Alain +/- en l’an 2000. À la recommandation de 

notre curé, il était venu à La Maison Les Béatitudes pour un 

dépannage. Dans la mesure de nos capacités, nous avons 

répondu à son besoin du moment. Comme geste de gratitude, il 

est revenu quelque temps plus tard et il s’est offert pour nous 

assister en informatique, i.e. faire une mise à jour de notre 

système qui, à ce moment-là, n’avait pas bougé depuis une 

quinzaine d’années. Vous comprenez que quinze ans de statu quo 

en informatique c’est l’équivalent d’une éternité. Il a fallu y aller un 

petit pas à la fois car la « marche » était trop haute pour pouvoir la 

franchir d’un seul coup. 

Alain nous a proposé de devenir son laboratoire en échange 

de son bénévolat comme technicien. Moi qui n’aime pas les 

changements et qui m’accommode très bien avec ce que j’ai, j’ai appris assez rapidement ce que ça 

voulait dire de devenir un laboratoire pour quelqu’un qui aimait les changements et qui voulait 

toujours être à la fine pointe de la technologie. Le moins que l’on puisse dire c’est que ça ne 

fonctionnait pas souvent du premier coup, comme Alain l’aurait souhaité. 

Cependant c’était un bûcheur et un chercheur tenace et il finissait toujours par trouver la ou une 

solution au problème. Alain a aussi été très très patient avec moi, malgré quelques périodes de 

turbulence occasionnelles souvent causées par le syndrome de Gilles de la Tourette dont il souffrait 

beaucoup depuis son enfance. Il m’a appris, au compte-gouttes, pratiquement tout ce que je sais 

aujourd’hui comme utilisateur d’un ordinateur. Je lui en suis grandement reconnaissant car, sans lui, 

je serais probablement resté à « l’âge de la pierre » en informatique. Pour ceux ou celles qui ne le 

savent pas, j’ai toujours eu beaucoup de difficulté à apprendre tout ce qui n’est pas manuel. De ce 

côté, Alain a réalisé un véritable miracle en me révélant un certain niveau de capacité que je n’aurais 

jamais soupçonné avoir. 

Alain était un perfectionniste, pour ne pas dire un ultra-perfectionniste. Il en offrait et parfois en 

imposait plus que le client en demandait mais il voulait tellement que nous ayons ce qu’il y a de 

mieux, selon nos moyens, bien sûr. Son intention était bonne et il voulait que je puisse entrevoir au 

moins une partie de ce que lui-même voyait déjà et que je n’aurais jamais soupçonné par moi-même 

comme nouvelles possibilités utiles. Dans un certain sens, il m’a « forcé » à progresser. 

Alain avait ses qualités et ses compétences mais aussi ses difficultés, 

ses blessures, ses rêves parfois irréalistes et ses dépendances mais, pour 

moi, il est toujours demeuré attachant et aimable. Au fil des ans, il était 

devenu un ami car, même si nous n’étions pas toujours d’accord, je voulais 

son bien-être et je savais qu’il voulait le mien et le nôtre. 

Je me répète mais je tiens à le souligner encore une fois, je lui suis 

extrêmement reconnaissant pour tout ce qu’il m’a appris en informatique; il 

m’a pratiquement tout montré ce dont je me sers quotidiennement 

aujourd’hui. Peut-être inconsciemment ou involontairement, comme 

plusieurs autres personnes que j’ai connues, il m’a aussi donné des 

occasions de pratiquer et, je l’espère, de faire des pas de croissance dans 

les domaines de ma confiance en l’autre, ma tolérance et ma patience. 

Jusqu’à aujourd’hui, je ne parviens pas encore à réaliser et accepter 

pleinement qu’il soit vraiment décédé, décédé d’une mort aussi violente qu’imprévue. 
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Automne de ma fête 

 

 

 

Par : Jacques Trudeau 

Texte composé en 1999 

 

 

Invitation à lire avec un cœur d’enfant… 

 

 

Sursaut d’été 

Combat inégal où le froid 

Victorieux 

Fait éclater la feuille 

Rougit de pastels et de teintes 

L’ours se cherche un refuge 

Dormir après un tel spectacle 

L’œil n’en peut plus 

C’est au début 

Puis, la grisaille s’installe 

Des oiseaux quittent 

Le chez-soi s’habite mieux 

Le travail aussi 

Ciré et lainage 

Adoucissent, réconfortent 

Malgré tout, la pluie morne 

Intéresse la déprime 

Heureusement, elle ne dure pas 

Puisqu’il y a nos origines 

Marchant au rythme du temps 

Celui qui talonne le cœur 

 

 



 

Anniversaires 
des abonné(e)s du bulletin 

 

 Lucille Bédard Picard  16 septembre 

 Sarah-Danièle Fournier 18 septembre 

 Martine Locas Beauchesne 18 sept. 

 Francine Forget 20 septembre 

 Marie Watier 21 septembre 

 Kathy Mc Léonard 23 septembre 

 Yvan Charland 23 septembre 

 Pauline Demers 24 septembre 

 S. Gisèle Gamache 26 septembre 

 F. René Mailloux 26 septembre 

 Sonia Bilodeau 28 septembre 

 Raymond Duquette 28 septembre 

 Kim Giard  28 septembre 

 Line Coutu  29 septembre 

 F. Gaston Leblanc 29 septembre 

 F. Yves Granger 1 octobre 

 Jacques Trudeau 2 octobre 

 Alain Turcotte 3 octobre 

 Thérèse Plante 4 octobre 

 Rita Barriau  6 octobre 

 Michelle Huard 7 octobre 

 Alyre Picard  7 octobre 

 Pierrette Mathieu 10 octobre 

 Micheline Morin 11 octobre 

 Lucie Bouffard 12 octobre 

 Jana Létourneau 12 octobre 

 Suzanne Chiasson 18 octobre 

 Michelyne Laflamme 18 octobre 

 Caroline Audette 21 octobre 

 F. Denis Arsenault 21 octobre 

 Jules Houle  22 octobre 

 Peter Paul  22 octobre 

 Normand Santerre 26 octobre 

 André Lafontaine 28 octobre 

 Michel Denis : 17 ans 
aux Béatitudes 31 octobre 

 Ghislaine Métivier 1 novembre 

 Clémentine Uwineza 1 novembre 

 Guy Labrecque, prêtre 4 novembre 

 Louise Champagne 6 novembre 

 Yvon Bilodeau, prêtre 9 novembre 

 Marthe Ledoux 9 novembre 

 Jean-Denis Doucet 10 novembre 
 Jean-François Rouleau 11 novembre 

 Marc Rioux  12 novembre 

 Johanne Thomsen 13 novembre 

 Hélène Turmel 14 novembre 

 Diane Marcoux 14 novembre 

 Jocelyn Plante 16 novembre 

 André Aubé 19 novembre 

 Solange Cossette 19 novembre 

 Johanne Lapointe 19 novembre 

 Lucille Turcotte 20 novembre 

 Marius Adam 21 novembre 

 Mgr Luc Cyr  21 novembre 

 Réal Forest  22 novembre 

 Johanne Tardif 22 novembre 

 Justin Muhima Ndoole 22 novembre 

 Mutete Nyarubwe 27 novembre 

 Aïcha Camara 27 novembre 

 Robert Huard 29 novembre 

 Maxim Beauregard 30 novembre 

 S. Maria-Goretti Cordoso 2 décembre 

 Sanja Metrovic 4 décembre 

 Michel Bonneville 6 décembre 

 Jean-Claude Milot 7 décembre 

 F. Léo Veilleux 10 décembre 

 F. André Laflamme 12 décembre 

 Anne Bürgi 14 décembre 

 Sylvianne Lamirande 14 décembre 
 

 

Décès 
 Alain Filion, ancien bénévole technicien 

en informatique, le 20 juin à 57 ans 

 Jean Donald Dulude, ancien participant 
de Foi et Partage, le 2 juillet à 83 ans 

Thème du prochain bulletin : 
 

Thème de l’Avent 2023 : 
Viens Seigneur! Montre-nous ton visage 

 

 

Calendrier 
 

Dimanche 10 septembre 
Foi et Partage    13h45 à 15h30 
 

Samedi 16 septembre   
Journée des engagements 
Accueil à 9h30          10h à 15h 
 

Mercredi 4 octobre 
Fête du 80e de Raymond Duquette 
Accueil à 13h30          14h à 19h 
 

Dimanche 8 octobre 
Foi et Partage    13h45 à 15h30 
 

Mercredi 18 octobre 
« Café »    9h45 à 10h30 
 

À la Baie James – Danielle Maréchal 
Accueil à 14h      14h30 à 16h 
 

Mercredi 8 novembre 
Film « Le Volcan » et partage 
Accueil à 13h      13h30 à 16h 
 

Dimanche 12 novembre 
Foi et Partage  13h45 à 15h30 
 

Mercredi 15 novembre 
Prière et fraternisation dans les maisons 
Accueil à 15h30          16h à 19h 
 

Mercredi 22 novembre 
 « Café »    9h45 à 10h30 
 

Adoration silencieuse          10h à 16h 
 

Samedi 2 décembre 
Ressourcement communautaire 
Accueil à 9h30       10h à 15h 
 

Mercredi 6 décembre 
Fête du 70e de Michel Bonneville 
Accueil à 15h30      16h à 20h30 

 


